

保護者のみなさま

令和2年6月11日

たつの市立神部小学校
校長 新家 洋一

登下校時の持ち物等について

—熱中症対策として—

初夏の候、保護者のみなさまにおかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。平素は、本校教育の推進にご支援を賜り、誠にありがとうございます。

さて、現在子どもたちは、新型コロナウイルス感染症予防のため登下校中はマスクを着用することとしておりますが、大変暑い日が続いており、熱中症の予防対策も講じる必要があります。

そこで、登下校中の持ち物等について、当面の間、下記の通りと致しますので、ご理解・ご協力のほど、よろしく申し上げます。

記

1 教科書等について

教科書等の教具・教材については、できるだけ学校に置いておくこととし、持ち物の軽量化を図ります。何を持ち帰り、何を持ってくるかについては、担任の指示によるものとします。

2 カバンについて

ランドセルは両手が自由になり、万一の際にはクッションとなって後頭部への衝撃を減少させる効果もあって、安全上小学生にふさわしいカバンであると考えます。しかしながら、背中に熱がこもってしまうといったようなこともあり、熱中症対策の観点からは、使用に一考を要するところでもあります。

学校と致しましては、通常であればランドセルの使用を推奨します

が、暑さが厳しい時には、熱中症対策という点において、ランドセルでなくても構わないと判断致します。使用するカバンについては、ご家庭でよくお考えいただき、決定していただけたらと存じます。

3 服装等について

服装については、学校という場にふさわしいもので、熱がこもりにくく、動きやすいものでお願いします。

必ず帽子を着用することとします。

新聞報道であったように、熱中症対策として、たつの市から「冷感タオル」が配布されますが、手元に届くのが7月になるとのことですので、もしご家庭にあるようでしたら、前もって、それを持たせていただいても構いません。

マスクについては、文部科学省や厚生労働省が、熱中症のリスクが高まることもあり、人と一定の距離がとれるのであれば外してもよいとの見解を示しています。そこで、登下校中はマスクを外してもよいが、一列でおしゃべりをせずきちんと歩くようにと指導することとします。もちろん、校内では当面の間着用を続けますので、マスクを忘れないように持たせてください。

水分補給が肝要かと存じますので、水筒は必ず持たせてください。

4 その他

サンシェード（帽子の後ろにつけて日差しから首を守るもの）、ネッククーラー等の熱中症対策のために身につけるものについては原則認めますが、記名するなど紛失防止に努めるようにしてください。

ポータブル扇風機のように電力で動くもの、冷感スプレーのように肌に直接塗布するもの、塩飴のように食べるものを持ってくることは認められません。

但し、医師から使用を勧められているようなものについては、この限りではありません。例えば、医師が処方した薬剤については、直接皮膚に塗布するものであっても、必要に応じて使用しなければならないものは持たせてください。教師の立ち会いのもとで使用させます。日傘のように手に持つものは、荷物の軽量化という観点からは認められませんが、紫外線等から皮膚を保護する必要があるなど医師から言われている場合は、当然使用することは認められます。こういった場合については、誤使用を避けるためにも、学校まで連絡いただきますようお願い致します。